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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

 

JOSUNE GOROSPE ELEZKANO, diputada perteneciente al Grupo Parlamentario Vasco 

(EAJ-PNV), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados formula al Gobierno la siguiente pregunta de la cual desea 

obtener respuesta por escrito. 

 

La Comisión de Sanidad del Congreso de los Diputados aprobó el pasado 27 de junio de 

2022 el informe de la Subcomisión del cannabis medicinal que el Grupo Vasco impulsó. 

Dicho documento recoge que la Agencia Española de Medicamentos y Productos 

Sanitarios (AEMPS) debía realizar, en un plazo de 6 meses, los trabajos necesarios para 

que las recomendaciones del informe tuviesen encaje y fueran viables, permitiendo la 

disponibilidad en el mercado farmacéutico de extractos o preparados estandarizados 

del cannabis. 

 

¿Qué trabajos y avances ha realizado la AEMPS para dar viabilidad y encaje en la 

normativa a las recomendaciones de la subcomisión creada al objeto de analizar 

experiencias de regulación del cannabis medicinal, aprobadas en este Congreso? 

 

 

 

 

Congreso de los Diputados a 15 de febrero del 2023 
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